

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

Le collège ouvrira ses portes aux élèves de 6^{ème} et de 5^{ème} sur le principe de volontariat des familles à compter du lundi 18 mai 2020.

Les transports scolaires seront assurés selon les horaires habituels.

Ci-joint une attestation pour indiquer votre choix définitif pour la période du 18 mai au 29 mai 2020.

Les familles qui, à ce jour, n'avaient pas émis un avis favorable au retour de leurs enfants au collège à partir du lundi 18 mai, devront en cas de changement d'avis, contacter impérativement Mme SARHAN, CPE de l'établissement, qui vous indiquera les modalités de retour. **Afin de garantir les mesures sanitaires mises en place, et pour la sécurité de tous, leurs enfants ne pourront être accueillis sans avoir suivi cette procédure.**

Chaque matin, les familles devront assurer la prise de température de l'enfant avant son départ au collège :

- Si elle est de 37,8°C ou plus, alors l'enfant sera maintenu au domicile.
- En cas de symptômes relatifs au COVID, l'enfant sera maintenu au domicile.

Le port du masque "grand public" est obligatoire à la fois dans les transports scolaires et dans l'enceinte du collège.

L'établissement scolaire dispose d'un stock de masques limité qui sera distribué prioritairement à ses personnels et, à titre exceptionnel, aux élèves qui n'en ont pas. Il appartient aux familles de fournir deux masques par jour à leurs enfants, ainsi que deux sacs hermétiques (type sac de congélation avec zip) dans lesquels les masques réutilisables seront placés, séparément.

Les masques faits maison ne seront pas autorisés.

Veillez-trouver ci-joint le dispositif d'accueil :

- Nettoyage et désinfection des locaux (avant l'ouverture et ensuite plusieurs fois par jour).
- Distanciation physique dans les salles de classe : Elles ont été réaménagées pour que les élèves et leur enseignant soient toujours à distance d'au moins un mètre. Chaque groupe d'élèves se verra attribuer une salle fixe, les tables seront nominatives.
- Les horaires d'entrée et de sortie de l'établissement, les horaires de récréation et de repas seront échelonnés. La circulation des élèves sera réglementée (affichage, marquage au sol, rubalise, barrières). Ces mesures visent à limiter le brassage des élèves.
- Les horaires de sorties sont assujettis à l'emploi du temps, aucune sortie anticipée ne sera autorisée.
- Application des gestes barrières dont le lavage des mains à l'arrivée dans l'établissement, après les récréations, avant et après les repas, avant de quitter l'établissement.
- Ventilation des salles durant les récréations et le midi. Une vigilance particulière sera assurée à ce sujet afin que tous les locaux de l'établissement soient régulièrement et abondamment aérés et ventilés.

Le service de cantine sera assuré, toutefois nous ne pouvons garantir des repas respectant les régimes alimentaires de chacun (végétarien, sans porc, allergies, etc.). Des repas froids seront servis uniquement aux élèves demi-pensionnaires. Ils déjeuneront dans les salles de classe (ou à l'extérieur, si le temps et les conditions sanitaires le permettent).

Les élèves demi-pensionnaires qui souhaiteraient ne pas prendre leur repas au collège le pourront, à la demande écrite de la famille.

Les emplois du temps seront répartis sur quatre jours : lundi, mardi, jeudi et vendredi. Les cours auront lieu de 8h30 à 15h30 pour les élèves de 5^e et de 9h30 à 16h30 pour les élèves de 6^e. L'établissement restera fermé aux élèves le mercredi matin (excepté pour les enfants de personnels essentiels dans la gestion de crise).

Nous vous encourageons à préparer vos enfants à ce qui les attend, de façon à ce qu'ils ne soient pas surpris en arrivant au collège par les nombreuses interdictions. Ils ne vont pas retrouver leur vie de collégien telle qu'ils la connaissaient avant le confinement :

- Port du masque tout au long de la journée
- Pas de déplacement libre
- Aucun contact physique entre élèves du même groupe, ni avec les élèves d'un autre groupe.
- Aucun partage, ni prêt de matériel
- Pas d'accès au casier.

Pour parer à toute éventualité (*maladie, accident, non-respect des mesures sanitaires, etc.*), nous comptons sur chacun de vous pour rester joignable à tout moment de la journée.

En dehors de ces nouvelles consignes, le règlement intérieur de l'établissement reste en vigueur.

L'entrée dans l'établissement sera interdite aux adultes en dehors des personnels du collège.

Bien cordialement,

L'équipe de Direction